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Беречь каждую минуту 
рабочего времени

Во втором полугодии текуще- 
го года уже поработали полтора 
месяца. Коллектив горпообогатя- 
трльного комбината прррвыполнил 
производственный план .июля по 
горным работам, выпуску и от
грузке жрлезного концентрата и 
вермикулита.

Начало августа показало, что 
некоторые участки комбината ра
ботают неритмично, и только 
после 6 августа положение на 
горных работах и отгрузке кон
центрата резко изменилось. Су
точный план горняки и обогатите
ли успешно выполняют за исклю
чением вскрышных работ, где по- 
прежнему образовалось значи
тельное отставание.

Показатели в работе комбината 
могли быть значитрльно выше, ес
ли бы ценили фактор времени и 
лучше организовывали труд ра
бочих, и своевременно' устраняли 
простои. Теперь надо беречь и це
нить каждую минуту рабочего 
времени и четко организовывать 
труд каждого рабочего, полно
стью использовать агрегаты, 
станки, механизмы.

Нужно напомнить слова това
рища Н. С. Хрущева: «Чем луч
ше мы используем уже созданные 
научные и технические возмож
ности, продуктивнее используем 
время, тем быстрее решим задачи 
создания изобилия материальных 
благ для народа. Время теперь 
надо считать не сутками, а часа
ми, минутами... Пришла пора по
вести борьбу с разбазариванием 
-драгоценного времени. Надо вес- 
питывать людей, чтобы они цени
ли средства производства, ценили 
время, правильно использовали 
возможности, которые страна со
здала каждому труженику».

Руководители фабрики и руд
ника должны жить не только те
кущими заботами, но и ясно ви
деть перспективу, постоянно до
биваться улучшения технологиче
ских и экономических показате
лей. Тем более у нас на комбина
те, где все цехи оснащены но
вейшим оборудованием. Задача 
рабочих и инженерно-техниче
ских работников стремиться  ̂ как 
можно лучше использовать обору
дование, производственные пло
щади и неуклонно повышать про
изводительность труда.

Коллектив комбината в треть
ем квартале выходит на проект
ную мощность. А для этого тре
буется намного увеличить произ
водительность имеющегося на 
комбинате оборудования. Чтобы 
успешно выполнить программу 
третьего и четвертого кварталов 
текущего года, необходимо уже 
сейчас каждому руководящему

тратится

норма-
группой

комбипа-

раоотиику комбината проанализи 
ровать организацию труда и ис
пользование рабочего времени, 
которого еще- много 
впустую.

Проведенная проверка 
тивпо-исследовательской 
показала, что у нас па 
те большие потери рабочего вре- 

'мени. А все это происходит вви
ду неудовлетворительной органи
зации труда, нарушений трудовой 
дисциплины, брака в работе. Так, 
потери рабочего времени на обо
гатительной фабрике в I и II
кварталах составили от 20 до
23 процентов, на руднике Желез
ном —  19— 20 процентов.

По комбинату в целом потери 
рабочего времени в 1 квартале 
составили 21,9 процента, а во 
втором квартале — 21,3 процен
та. В общем эти проценты со
ставляют большое количество по
терянных часов или потеряли сот
ни тысяч тонн железного кон
центрата.

В третьем квартале как будто 
должно последовать улучшение с 
организацией работ, но этого не 
получается. Н а п р и м е р, на 
обогатительной фабрике две 
бригады (тт. Беляева и Ковальчу
ка) были заняты иа ремонте мель
ницы .7М» 1. Эта мельница на ре
монте с 5 по 7 августа простояла 
48 часов, из них .17 часов по
лезного времени было потеряно 
по вине механика фабрики 10. С. 
Нестерова.

13 августа начальник экскава
торного участка рудника Желез
ный тов. Макагонов В. А. не по
заботился своевременно перевести 
компрессор к месту работ перфо
раторов, занятых на мелкошпу
ровом бурении, и в результате 
компрессорщик тов. Придапников 
только через 2 часа приступил к 
его заводке.

Приведенные примеры нагляд
но показывают, что на комбинате 
не все сделано с организацией 
труда. Задача отдела труда и 
зарплаты и производственно-тех
нического отдела принять все ме
ры к четкой и ритмичной работе 
цехов. Могучим рычагом в эко
номии времени должно послужить 
развернувшееся соревнование за 
достойную встречу 47-й годов
щины Великого Октября.

Руководители цехов, партий
ные, профсоюзные и комсомоль
ские организации должны органи
зовать социалистическое сорев
нование так, чтобы каждый уча
стник его знал свое задание на 
день, декаду, месяц. Только чет
кая организация труда устранит 
простои и потери рабочего вре 
мени.

Горняки готовятся 
к своему празднику

12 августа на рабочем собра
нии рудника Железный обсужда
лись итоги выполнения июльско
го производственного плана и 
план работ горняков на август 
текущего года.

Докладчик начальник рудника 
В. Т. Бондаревекий и выступаю
щие в прениях, отмечая успеш- 

I ное выполнение июльского плана,
! остановились на недостатках,
I устранение которых значительно 
, улучшит работу рудника.
) — Коллектив рудника работал

рывками в июле и такое же по
ложение продолжает существо- 

I вать и в августе, — говорит до- 
j кладчик. Взрывные работы ведут- 
j ся неудовлетворительно, а по
вторное бурение намного увели
чивает себестоимость добычи ру
ды. Взрывной группе необходимо 
отработать технику взрывания и 
анализировать постоянно каждый 
произведенный взрыв.

- Длительное время ведутся 
разговоры о создании ремонтной 
базы для ремонта бульдозеров, по 
реального ничего не видно. Скоро 
наступит зима, а ремонтировать 
машины негде, — говорит буль
дозерист В. М. Малышев.

Механик буровых работ Б. И. 
Генич критиковал конструктор
ский отдел комбината, который! 
не принял участия в реконструк
ции станка БСШ-1м № 1, и те- J 
перь приходится своими силами 
в спешке по эскизам ремонтиро
вать станок. Станки шарошечного 
бурения имеют будущее, и они 
скоро заменят станки канатно- 
ударного бурения.

— Коллектив рудника Желез
ный может многие вопросы ре
шать самостоятельно, —  говорит 
главный инженер комбината 
К. И. Катая. Необходимо лучше 
организовать работу экскаватор
ного участка и бурение горной 
породы, сократив повторное буре
ние. Ведение горных работ не 
должно диктоваться фабрикой, а 
нужно самим вести работы стро
го по декадным планам.

На этом собрании горняки при
няли постановление, направлен
ное на досрочное выполнение ав
густовского плана горных работ 
и приняли повышенное социали
стическое обязательство в честь 
Дня шахтера. Дело чести горня
ков выполнить свои обязательст
ва и образцово подготовиться к 
зиме.

В. СИЛАНТЬЕВ.

Открывается трехгодичная 
школа мастеров

Совет народного хозяйства 
Мурманского экономического рай
она постановил открыть при учеб
ном пункте Ковдорского горнообо
гатительного комбината трехго
дичную школу мастеров. Такое 
решение пришлось по душе всем 
ковдорцам. Наши передовые рабо
чие и руководящие работники- 
практики хотят быть высококуль
турными и знающими свое дело 
специалистами. Поэтому эта шко
ла им крайне необходима.

Техника на наших предприяти
ях ностояннно совершенствуется, 
автоматизируется. Ручной труд 
отмирает, и чтобы умело управ
лять механизмами, уметь влиять 
на процесс производства, находя 
наиболее экономически выгодный 
режим работы агрегатов, нужно в 
современных условиях быть тех
нически грамотным.

Эту задачу должна выполнить 
школа мастеров, которая даст 
среднее образование с выдачей 
аттестата зрелости, и удостовере
ния с правами мастера или на
чальника участка.

После трех выпусков на казе 
школы мастеров может быть от
крыт техникум, куда окончив
шие школу мастеров смогут по

ступить на третий курс.
Многие инженерно-технические 

работники, не имеющие специаль
ного образования (практики), 
окончив школу, обретут законное 
право на инженерно-техническую 
должность.

Для поступающих в школу ма
стеров возраст не ограничен. По
дают заявления молодые и в воз
расте 40— 50 лет. Тяга к знани
ям очень велика, и уже подано 
свыше 400 заявлений.

Коллектив горнообогатительно
го комбината борется за звание 
предприятия коммунистического 
труда, и мы должны добиться, 
как это сделали на Челябинском 
металлургическом заводе, чтобы 
за шесть лет в комбинате все 
имели среднее образование.

Пройдет немного времени, и на
ши ковдорцы станут образован
ными людьми. Эта задача труд
ная, но и посильная. Школа ма
стеров будет работать на базе 
школы рабочей молодежи, и заня
тия качнуться с 1 сентября 1964 
года.

Л. КАМЕНЕВА.
Старший инженер по тех- 
учебе комбината.

п АБХАЗС КАЯ АССР. Все шире развертываются работы на о 
строительстве курорта Пицунда. Возводятся корпуса 14-этажных S  
зданий гостиниц-пансионатов, морской вокзал, курзал, ресторан 
и столовые, летний театр, закрытый плавательный бассейн. ^ 

Строительство всего комплекса курорта намечено завершить к 
концу 1965 года. Одновременно здесь смогут отдыхать более !> 

У 4.400 человек.
На снимке: на строительной площадке курорта. Слева направо 
производитель работ Гурам Гасвиани, начальник управления,^
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S! . "  ---- -------  - "«пальник управлениям

«ГТицундастрои» Энук Джангвеладзе, главный инженер Автан- '5 
sj дил Кордзая и начальник 4-го участка инженер Феофан Сенге- 

ров. ^  >1
Фото И. Чохонелидзе Фотохроника ТАСС.

Пятнадцать дней по Чехословакии
Путевые заметки Н. Березина, старшего электрика 
центральных ремонтно-механических мастерских

Выполнение производственных показателей 
по горнообогатительному комбинату 

за 10 дней августа
В первой декаде августа горня

ки выполнили задание по добы
че руды на 108,4 процента. Не 
выполняется ежесуточный план по 
вскрышным работам и вместо 
46.400 м3 вывезено в отвал
41.697 м3, или план выполнен на 
89,8 процента.

Обогатители перевыполнили 
план по выпуску концентрата на

5,3 процента. Отгружено 67.747 
тонн железного концентрата, или 
план по отгрузке перевыполнен 
на 6,1 процента.

Значительное отставание допус
тил коллектив рудника Вермику
лит, который план по выпуску 
вермикулитового концентрата за 
первую декаду августа выполнил 
только на 42,7 процента.

Конец мая. У нас в Заполярье 
еще не растаял снег, а мы, ту
ристы, проезжая Закарпатье, уви
дели в брлом цвету каштаны и 
цветущие сады.

Пересекли границу и через 12 
часов прибыли в Прагу — столи
цу Чехословакии. Нас, туристов, 
повсюду радушно встречали с бу
кетами цветов. И здесь мы почув
ствовали, что находимся среди 
друзей.

Разместили нас в центре Праги 
- в отеле «Метеор». На знаком

ство со столицей отведено три 
дня, а дальше маршрут по горо
дам и промышленным центрам 
Республики, который занял 1400 
километров.

Чехословакия, она дала миру 
таких людей, как магистр Ян Гус. 
Ян Жижка, Ярослав Гашек, Юли
ус Фучик, Клемент Готвальд, чья 
жизнь был отдана служению на
роду за его лучшее будущее. Об 
этом мы много читали и здесь 
многое услышали.

Знакомимся с Прагой, с ее про
шлым и настоящим, где каждый 
дом — это история, а каждая ули
ца имеет легенду о своем начале.

История Праги — это история 
всей Чехии, территория которой 
населена была в далеком прошлом 
славянами. Начиная с пятого ве 
ка нашей эры Чехия могущест
венное государство, в котором 
быстро развивались города, ремес
ла и торговля. К IX веку терри
тория ее занимала нынешнюю 
Австрию, Польшу и Венгрию. Ди
настия Пржемысловичей смени
лась династией Люксенбургов. В 
царствование чешского короля и 
римского императора Карла IV, 
которого называли «отцом стра
ны», наступил в XIV веке эконо
мический и культурный расцвет 
страны- Этот период расцвета 
аналдгичен эпохе Ивана Грозного 
в русской истории.

Экономический расцвет Чехии 
совершался за счет жестокой эк
сплуатации народа. В народе на
зревает протест против церкви к 
распутного дворянства, который 
перерос в гуситское антифеодаль
ное национально-освободительное 
движение. Руководитель этого 
движения Ян Гус —  профессор, 
он не только порицал грехи, поро
ки богатеев и церкви, но и убеж

дал в том, что улучшить жизнь 
трудового народа возможно лишь 
путем преобразования самих ос
нов общества. Но ему не суждено, 
было завершить завоевание для 
народа. Ян Гус был сожжен, а 
пепел брошен в Рейн, чтобы не 
осталось о нем даже памяти. Гу
ситское движение было жестоко 
подавлено, но оно нашло широкий 
отклик и среди народов - соседних 
стран. Династия Габсбургов, пра
вившая страной до 1918 года, 
германизировала чешские и мо
равские народы. Рассказал я не
много об истории Чехии, а исто
рия ее богата событиями...

Знакомимся с Прагой. Над ней 
возвышается Пражский Кремль- 
это комплекс строений, где преоб
ладает готический стиль.

Наиболер интеррсную часть 
Кремля представляет Владислав- 
ский зал — крупнейшее помеще
ние средневековой Праги и са
мый прекрасный зал в стиле 
поздней готики. Достопримеча
тельностей в Праге много.

Вокруг исторического ядра го-

(Окончание на 2 стр.).
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Идет проверка выполнения мероприятий 
по подготовке к зиме

В парткоме горнообогатительного комбината
10 августа на заседании парт

кома горнообогатительного комби
ната был обсужден вопрос о ходе 
выполнения мероприятий по под
готовке фабрики, рудника Желез
ный и автобазы к работе в зим
них условиях.

Было отмечено, что руководст
во рудника (начальник В. Т. 
Бондаревекий), автобазы (на
чальник Н. И. Шаманский) своев
ременно приняло меры по подго
товке своих хозяйств к зиме, и 
многое уже сделано своими сила- 
ми.

На заседании парткома было

ной фабрике (начальник М. А. 
Гамилов) никто серьезно не зани
мается подготовкой цеха к зиме, и 
дело пущено на самотек,

Партком обязал руководителей 
комбината принять срочные меры 
по выполнению мероприятий по 
подготовке цехов комбината к зи
ме, обратив особое внимание на 
обогатительную фабрику.

Партком обязал также руковод
ство комбината решить вопрос о 
строительстве ремонтной базы для 
ремонта горного оборудования 
рудника «Железный» и о своевре
менном завозе и хранении горю-

установлено, что на обогатитель- че-смазочных материалов.

Нужно везде экономить
Балансовая комиссия горнообо- 

гатительного комбината ежеме
сячно рассматривает производст
венную и хозяйственную деятель-

во ЖКО (начальник тов. Охвер- 
дова) допустило сверхплановый 
убыток в сумме 24,5 тыс. рублей, 
а просроченная задолженность по

ность цехов. В конце июля! квартплате составила 1668 руб-
обсуждалась хозяйственная дея- лей. Управдомами мало ведут вос- 
тельцоеть за второй квартал теку
щего года обогатительной фабри
ки, рудников Железный, Верми
кулит, автобазы и ЖКО. •

Комиссия отметила некоторые 
положительны'* результаты в хо
зяйственной деятельности фабри
ки, где добились снижения себе
стоимости на 23 копейки за тон
ну выпускаемого концентрата, на 
20 процентов увеличилась произ
водительность труда против пла
новой.

Улучшились экономические по
казатели и на руднике Желез
ный. Себестоимость добычи руды 
снижена на 5,5,копейки за тонну, 
а п о  вскрышным работам на 
Н  3 копейки за кубометр. Выра
ботка одного рабочего достигла 
выше плановой на 21 процент.

Балансовая комиссия не обо
шла молчанием и вскрыла су
щественные недостатки в дея
тельности цехов. Так, напри
мер, на автобазе (начальник 
тов. Шаманский) во II квартале 
допущено удорожание перевозок 
на 9,3 тыс. рублей. Трудовая и 
производственная дисциплина на
ходится на низком уровне. В пер
вом полугодии были три дорож
но-транспортных происшествия. 
33 прогула составили потерю V 2 
человеко-дня. В июне было 200 
случаев схода автомашин с ли
нии из-за технической их неис
правности.

В первом полугодии руководст-

питательную работу с жильцами 
о правильной эксплуатации жи
лого фонда и образцового содер
жания дворовых территорий. Ос
лабла работа по наведению чисто
ты и благоустройства поселка.

Допущен перерасход средств в 
первом полугодии на руднике 
Вермикулит (начальник тов. Ива
нов) на 2,8 тыс. рублей по цехо
вой себестоимости выпускаемой 
продукции.

Руководители цехов ослаби
ли внимание вопросам рацио
нализации и изобретений. Кроме 
того на фабрике не выполняются 
мероприятия по технике безопас
ности, не изжита еще захламлен
ность цехов. Затянулись работы 
по подготовке корпуса сушки и 
фабрики в целом к зиме.

На руднике Железный не стало 
законом ежесуточное выполнение 
графика. Неудовлетворительно 
проводятся мероприятия по стро
ительству дорог, а дорожная 
бригада отвлекается на второсте
пенные работы.

Балансовая комиссия комбина
та в своих предложениях указала 
руководителям цехов на необхо
димое улучшение хозяйственной 
деятельности. Из этих решений 
каждый хозяйственник должен 
сделать вывод, что нужно глубоко 
вникать в экономику своего пред
приятия, привлекая к этому во
просу широко и общественность.

А. ГРОМОВ.

Кемеровская область. Вожа
ка комплексной бригады арма- 
турщиков-бетонщиков Виктора 
Полякова из треста «Кузнецк- 
промстрой» знают далеко за 
пределами земли Кузнецкой.

Этот коллектив — лучший 
на стройке Западно-Сибирско
го металлургического завода.

Бетонщики первыми закла
дывали фундамент под ТЭЦ, 
коксовые батареи, под паро
воздуходувную станцию, до
менную печь и другие объек
ты.

По итогам социалистическо
го соревнования за первое по
лугодие 1964 года передовому 
коллективу вручено переходя
щее Красное знамя треста.

На снимке: бригадир строи
телей Виктор Поляков.

Фото А. Кузярина.
Фотохроника ТАСС.

Поддерживаем патриотическое
начинание хорошего и отличного качества,

поднять производительность тру-
Труженики Мурманской области да на пРоцент° в против до-стигнутой выработки в первом по-готовятся отметить трудовыми 

подарками 47-ю годовщину Вели
кого Октября и 20-летие освобож
дения Заполярья от фашистских 
захватчиков. Первый почин сдела
ли каидалакшские машинострои
тели, нашлись и последователи.

Наша бригада слесарно-кузнеч
ного отделения центральных ре
монтно-механических мастерских 
горячо поддерживает такое пат
риотическое начинание и обязует
ся встретить праздник—47-ю го
довщину Октября — новыми успе
хами в труде.

Бригада слесарей и кузнецов 
выполняет, главным образом, за
казы для обогатительной фабри
ки и рудника Железный, и мы обя
зуемся изделия выпускать только

лугодии. Все это нам по плечу.
Наша бригада включилась в 

борьбу за звание бригады комму- 
мунистического труда, и три ее 
члена уже удостоены этого высо
кого звания. Будем добиваться 
мы все этого звания.

Мы надеемся, что наш почин 
найдет широкий отклик и среди 
других отделений ремонтно-меха- 
нических мастерских.

Товарищи ремонтники, пораду
ем Родину новыми успехами в 
труде!

В. П А ВЕЛ Ь, бригадир сле
сарно-кузнечного отделения. 
Слесари — В. КО Н ЕВ , В. 
ГА Л ЕЧИ Н , А. ФЕДОСОВ,
Б. КАПЛИН, А. МОШНИ- 
КОВ.

Темпы не снижаем
На участке «Севэкскавация» 

среди рабочих и инженерно-тех- 
ническнх работников развертыва
ется соревнование за достойную 
встречу 47-й годовщины Великого 
Октября. Коллектив участка се
мимесячный план земляных рабог 
выполнил на 101,4 процента.

Хорошо трудятся машинисты 
зкекаваторов тт. Прилуцкий, 
Мовдюк, Юлин, Щеглов. Они со
ревнуются между собой и еже
месячно задания перевыполняют. 
Производственный план июля 
ими выполнен на 117 процентов. 
Не отстают от них и машинисты 
бульдозеров тт. Кротков, Кузне
цов, Чистов.

В августе мы темпов не сни
зим, но нам необходимо помочь в 
рыхлении скалы путем взрывов 
на корпусе первичного дробления 
вермикулитовой фабрики.

Н. ГУСЕВ. 
Начальник участка «Севэк
скавация».

Пятнадцать дней по Чехословакии
(Окончание. Нач. на 1 стр.)

рода раскинулись и современные 
социалистические пражские райо
ны, которые строятся с широки
ми проспектами, окаймленные са
дами и парками. В течение трех 
дней, проведенных в Праге, мы 
не только осмотрели исторические 
места, но и посетили государст
венный театр, где смотрели опе
ру «Народная дочь», и другие 
культурные учреждения.

...Двигаемся по Чехословакии. 
В Брно встречаемся с рабочими 
уранового рудника и рабочими 
госхоза.

Иа пути город Яблонец— центр 
стекольной промышленности, где 
нам запомнилась выставка сте
кольного искусства.

Осматривали и Моравские кар- 
сы. Вода на протяжении тысяче
летий сделала свое дело, образо
вав известковые сосульки (сто- 
локтиты). и в подземельях образо
вались озера и речки. Мы имели

удовольствие плавать по подзем
ной речке.

Мы своими глазами видели 
как строится социалистическая 
жизнь в деревне и в городе. 
Встречи с народом оставили у нас 
глубокий след. Нас очень радова
ло то, что везде, где мы были, 
находили общий язык, так как 
большинство населения хорошо
понимают и разговаривают по-
русски

помощь в разгроме немецких фа
шистов, услышал зов борющейся 
Праги в мае 1945 года. Ваш пер
вый танк, вступивший в Прагу, 
стоит в нашей столице на своем 
бессменном посту, как символ мо
гущества и дружбы народов. В 
1947 году, когда нашу страну по
стигла катастрофическая засуха, 
то 600 тысяч тонн советского зер
на спасли нашу страну от угрозы 
голода. И подтвердились сл.ова

Пробыв 15 дней, мы покидаем нашей народной пословицы: «В
Чехию

Хочется сказать и напомнить, 
с каким теплыми словами встреча
ли нас чехи:

«Дороги друзья! Сердечно при
ветствуем вас в Чехословацкой 
социалистической республике. Вы 
приехали в страну, народ кото
рой никогда не забудет, что толь
ко Советский Союз верно стоял с 
нами в борьбе с фашизмом и ока
зал нам поддержку в тяжелые 
мюнхенские дни и во время фа
шистской оккупации. Один лишь
Советский Союз оказал братскую ных людей!»

нужде всякий поможет тебе хо 
рошим советом, но далеко не вся
кий мешком муки». Добро пожа
ловать, дорогие друзья, в нашу 
страну. Вернейшими друзьями 
были всегда именно вы».

И сейчас я могу сказать: «Да, 
они не забыли всего этого, и они 
наши друзья!».

На прощанье мы могли ска
зать: «До следующей встречи Че
хия, страна истории и современ
ности, индустрии и высокой на
уки, а главное, таких замечатель-

ЗабЫшЬш участок
Подготовка участка дробления 

к работе в зимних условиях затя
нулась. А следовало бы давно за
няться отеплением зданий.

Становится странным, почему 
партгрупорг тйв. Голубев и проф
групорг тов. Жигальцев не собе
рут рабочих и вместе с испол
няющим обязанности начальника 
цеха тов. Политовым В. В. де
тально не обсудят все вопросы, 
связанные с подготовкой к зиме. 
Но этого до сих пор не случилось.

Партгрупоргу тов. Голубеву 
нужно было давно собрать комму
нистов и обсудить ход подготовки 
предприятия к зиме. Но он не 
проявляет инициативы и стоит в 
стороне от столь важного меро
приятия.

До сих пор не ясно-, какими си
лами и н какие сроки будет про
водиться ремонт и отепление по
мещений. Тем более ясно, что сво
ими силами нам не справиться со 
всем объемом работ. Нужно ос
теклить все помещения и галереи, 
где сейчас гуляют сквозняки. 
Особенно много работ по остекле
нию на 16— 17 конвейерах и 
отеплению ворот.

Третий год идет разговор об от
воде воды с галереи 15 конвейе
ра через натяжную станцию, так 
как она в зимнее время от стока 
уборочных вод превращается в 
сплошную ледяную сосульку.

Лестницей на бункер крупного 
дробления давно пора запретить

пользоваться, а инженер по тех
нике безопасности все проходит 
мимо и не замечает нарушений. 
Говорят, что проектируется метал
лическая лестница с установкой 
на этом же месте, но ее опять бу
дут подмывать дождевые и талые 
воды.

if предлагал сделать лестницу 
на бункер из помещения калори
ферной (около резервуара с во
дой). Для этого нужно сделать 
только один лестничный марш и в 
кирпичной стене прорубить двер
ной проем. Здесь и работ меньше 
и в зимнее время не нужно людей 
посылать на очистку лестницы от 
льда и снега. Мое предложение 
не встретило одобрения.

Давно ведется разговор о раз- 
ширении помещения раздевалки 
при душевой в крупном дробле
нии. От разговоров еще не пе
решли к делу. Есть опасение, что 
в зиму мы останемся в тесном, 
антисанитарном помещении, в ко
тором нет даже вентиляции.

Нужно приковать внимание об
щественности к подготовке участ
ка дробления к работе в зимнее 
время.

Своевременное и качественное 
проведение работ по отеплению и 
ремонту оборудования — залог 
успешного выполнения государст
венного плана шестого года семи
летки.

С. ВАРАНСИН.
Машинист дробилки.

В воскресенье на стадионе
В прошедшее воскресенье день 

на редкость выдался теплый, сол
нечный. Многолюдно было на 
стадионе и в парке. Любители 
водного спорта катались на лод
ках и купались в озере. Празд
ничное настроение было у всех 
жителей Ковдора в день праздни
ка строителей.

В этот день футболисты Ковдо
ра принимали на своем поле фут
больную команду из поселка Ри- 
колатва. Как только мяч был вве
ден в игру, гости сразу же ус
тремляются вперед, и почти де
сять минут мяч не покидает поло
вины поля хозяев. Но защита ков
дорцев играет четко, особенно вы
делялся Леонид Розанов. Только 
нападающие на первых минутах 
действуют не согласованно, часто 
ошибаются. И вот результат — 
мяч в воротах.

Но постепенно хозяева поля на
лаживают игру, и гости вынужде
ны изменить тактику и перейти к 
защите. Первая половина игры 
заканчивается со счетом 3 :1  в 
пользу ковдорцев.

Во второй половине игры гости 
уже почти не атаковали. Ковдор
цы всей командой шли в наступ
ление и не безрезультатно. Со сче
том 4 : 0 окончилась вторая по
ловина игры.

Хорошую игру продемонстриро

вали наши нападающие тт. Сеин, 
Мухин и братья Булыгины. Итак, 
матч окончен. Со счетом 7 : 1 по
бедили ковдорцы.

А. ЕГО РО В.

Редактор А. И. БУНТОВ.

Орс Ковдорского горнообо
гатительного комбината при
нимает в неограниченном ас
сортименте грибы, ягоды.

ПУН КТЫ  ПРИЕМ А:
Столовая № 2 — ул. Кирова.
Магазин № 5 — ул. Кирова.
Магазин № 27 — ул. Ленина.
Ц ЕН Ы  за 1 килограмм:

Ягода черника — 63 копей
ки.

Ягода брусника — 45 коп.
Ягода клюква, морошка — 

54 копейки.
Грибы подосиновики — 54 

копейки.
Грибы подберезовики — 45 

копеек.
Грибы сыроежки, волнушки, 

белята — 36 копеек.
Товарищи, примите активное 

участие в заготовке грибов и 
ягод, это значительно улучшит 
ассортимент блюд в зимний 
период.

Адрес редакции: пос. Ковдор, раскомандировочный корпус рудника «Железный», третий этаж, комната 15, телефон №  6-80.
Типография «Кандалакшский коммунист» Зак. 3743


